

Inauguran enrocado que protegerá de crecidas a población y Cesfam

SAN NICOLÁS. Intervención consideró trabajos de limpieza y encauzamiento en ríos Changaral, Lonquén y estero Quillón.

Con una inversión cercana a los \$1.000 millones, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de su Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), inauguró en la comuna de San Nicolás un proyecto de encauzamiento y protección fluvial en el río Changaral, como parte del Plan Invierno MOP 2025.

La iniciativa incluyó un enrocado de 300 metros de

longitud en la ribera poniente del río, destinado a proteger a la comunidad frente a eventuales desbordes. Esta infraestructura resguarda de forma directa al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna, así como a los hogares de la población Changaral, históricamente expuestos al riesgo de crecidas del río.

“Son 400 millones los que a través de la Dirección

de Obras Hidráulicas hemos invertido en este enrocado en el río Changaral. Esto es parte de una conservación mayor, cercana a mil millones de pesos, que el Ministerio ha estado ejecutando en diversas comunas de nuestra región. Seguimos comprometidos con mejorar la calidad de vida de todos los ñublensinos, especialmente en San Nicolás”, destacó el ser-

mi Freddy Jelves.

Desde la seremi de Obras Públicas, precisaron que el proyecto forma parte del Plan de Conservación Global de Cauces Naturales de la región de Ñuble, que también contempló trabajos de encauzamiento y limpieza en los ríos Lonquén y Changaral, además del estero Quillón.

Lorena Osses, presidenta de la junta de vecinos de



AUTORIDADES Y COMUNIDAD DESTACARON CONTAR CON ENROCADO.

Changaral, expresó su alivio tras años de incertidumbre. “Esto es muy importante para los vecinos. Antes estábamos muy expuestos a la

crecida del río. Fue bien crítico en su momento, pero ahora con esta obra estamos tranquilos y muy agradecidos”. ☞